

Autoridad evidenció la mejora de escuelas regionales y participó del hito de Escuelas de Verano 2025

## Ministro de Educación visitó establecimientos del Biobío



El ministro estuvo en la Escuela Manquimávida de Chiguayante.

El secretario de Estado estuvo acompañado de diversas autoridades locales en su recorrido por la Región, visitando Talcahuano, Chiguayante y San Pedro de la Paz.

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo; la directora nacional de Junaeb, Camila Rubio; y el seremi de Educación del Biobío, Carlos Benedetti, participaron ayer del hito regional del programa Escuelas de Verano Junaeb 2025, iniciativa que garantiza actividades durante las vacaciones escolares de verano e invierno. Durante el verano de 2025 el Biobío contará con ocho Escuelas Abiertas en las comunas de Concepción, Santa Juana, Alto Biobío, Coronel, Los Ángeles, San Pedro de La Paz, Talcahuano y Hualpén, lo que beneficiará a más de 500 estudiantes.

Al respecto, la autoridad minis-

terial señaló que las escuelas de verano son un esfuerzo a través del cual más de 100 establecimientos educacionales a lo largo del país se han constituido para tener un espacio abierto con distintos talleres. Además, esto contempla la alimentación de los es-

### 500

estudiantes del Biobío se beneficiarán este verano con las escuelas abiertas de diversas comunas y sus actividades.

tudiantes, los materiales necesarios y el seguro escolar.

La segunda actividad de Cataldo fue la inauguración de las obras de conservación de la Escuela Manquimávida, la cual marca un hito en el fortalecimiento de la Educación Pública para el Slep Andalién Sur. "Estamos frente a una tremenda inversión en la Escuela Manquimávida. Supera los \$1.500 millones, es una inversión robusta que permite decir efectivamente que nunca la escuela ha estado tan bien como hoy. Se incorporó tecnología nueva, como el elemento térmico, los termo paneles, las ventanas, la calefacción, un piso ade-

cuado y cuenta con todas las condiciones que cualquier establecimiento educacional quisiera. Este es el estándar que queremos para la educación pública, dignidad, condiciones para que los trabajadores cumplan su rol, para que los estudiantes puedan también desarrollar su aprendizaje de la mejor manera", señaló el ministro.

Para finalizar el día, Cataldo estuvo en el Liceo San Pedro de la comuna de San Pedro de la Paz, del Slep Andalién Costa, con el objetivo de revisar las condiciones del establecimiento, en el marco del plan de mejoramiento y habilitación de nuevos espacios.